



León, 25 de marzo de 2017

## **El PSOE reclama el informe técnico, las medidas de protección y los permisos para actuar en la muralla**

- **La concejala Evelia Fernández destaca el temor de que el derrumbe del cubo esté vinculado a una actuación negligente**
- **El Grupo Socialista recuerda las constantes alertas emitidas sobre el estado de la muralla, sin respuesta por parte del PP**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha registrado una solicitud de información para conocer qué medidas concretas de seguridad se adoptaron para proteger la muralla en las obras de la calle Conde Rebolledo y los detalles de los daños producidos en el lienzo derrumbado.

La concejala Evelia Fernández precisó que, cuando se realizó la rehabilitación del Palacio del Conde Luna, los expertos ya alertaron al Ayuntamiento de la necesidad de consolidación de la muralla dado su deterioro y de hecho se realizaron trabajos en el área para la consolidación.

“Necesitamos ahora saber qué medidas se adoptaron en la protección del cubo al derribar las casas adyacentes, qué técnicos realizaron el proyecto de demolición y cuáles son los motivos del derrumbe. Asimismo, es necesario que desde la Concejalía de Patrimonio se explique con urgencia qué medidas se van



a adoptar para recuperar la muralla y qué coste va a tener la obra de consolidación y restauración que será necesario realizar de forma inmediata", explicó Fernández.

Asimismo, Fernández reclamó una copia de los permisos que el Ministerio de Cultura ha facilitado para la actuación en este cubo en la calle Conde Rebolledo que ha llevado a cabo el Equipo de Gobierno del PP.

La edil socialista recordó las alertas que, desde el PSOE, se han realizado en los últimos meses por el estado de toda la muralla desde que el PP decidió de forma unilateral e injustificada abandonar el Plan Director de la Muralla, obviar los informes técnicos y dejar abandonado este importante legado patrimonial. En este sentido, Fernández alertó también del estado de la muralla en la zona de la Era del Moro que, precisó, requiere una actuación urgente de consolidación para evitar daños mayores.

El Grupo Socialista insiste en la necesidad de reclamar tanto a la Junta de Castilla y León como al Gobierno central ayuda económica para financiar la restauración de la muralla dado que el "PP municipal ya ha mostrado su incapacidad para mantener este monumento como requiere y merece".